

# 1er. semestre

- Carreras universitarias •
- Carreras cortas y técnicas •



## Este sábado se inicia el XI Jewish Film Festival de Punta del Este en el Conrad

Este sábado 1º de febrero, a las 21.30 horas, se inaugura la onceava edición del Punta del Este Jewish Film, el Festival de Cine Judío de Uruguay (FICJU) que se realizará del sábado 1º al miércoles 5 de febrero, en salones del Hotel Conrad Resort & Casino.

Este festival cultural surgido hace una década, se ha convertido ya en una tradición en nuestro principal balneario, en la temporada de verano.

Una vez más ofrecerá lo mejor de la producción cinematográfica internacional, con el objetivo de acercar un variado panorama sobre las tradiciones, cultura e historia del pueblo judío.

Más de treinta películas procedentes de una decena de países se estarán presentando a lo largo de cinco intensas jornadas.

La apertura tendrá lugar el sábado 1º, a las 21.30 horas, con un Homenaje Especial al cineasta Luis Puenzo, quién participó del primer festival celebrado en 2004.

Puenzo estará presentando el domingo 2, a las 20.30 horas, su película, acompañado por Graciela Jinich quien fue Coordinadora Regional de la Fundación Shoá en Argentina.

Posteriormente, a las 22.15 horas, se exhibirá como avant – premiere la producción alemana "Hotel Lux", de Leander Haussman, comedia dramática ambientada en Berlín y Moscú a fines de los años treinta.

Llegará también invitada al festival la prestigiosa periodista argentina Fanny Mandelbaum, quién en la clausura el miércoles 5, recibirá un reconocimiento especial por su labor.

Habrá como todos los años, una intensa actividad presentada por la Universidad ORT de Uruguay, que incluye el estreno mundial del documental "Giza, la niña de la maleta", producción española realizada por David Serrano Blanquier, sobre la experiencia de Giza Alterwajn, quién nació en el Gueto de Varsovia y fue sacada de allí, oculta en una maleta y protegida por una familia polaca.

Luego de la guerra llegó a vivir a Uruguay con familiares y más de seis décadas pasaron para que se reencontró con aquella familia que le salvó la vida. El director Serrano Blanquier llegará especialmente para presentarla y será acompañado por el Lic. David Telias de la Universidad ORT y protagonista de esta asombrosa historia.

Los materiales documentales serán precisamente un plato fuerte este año en el festival, destacándose la producción alemana "El apartamento", de Arnon Goldfinger que resultó ser un gran suceso de taquilla, cuando su estreno en Israel y en Alemania. Se incluyen además los documentales "En el cielo, bajo la tierra", de la germana Britta Wauer, las producciones francesas "Primer convoy", de Pierre – Oscar Levy y "Elie y nosotros" de Sophie Bredier y la producción israelí "Huellas en Jerusalén" – Un tributo a David Perlov, realizado por la prestigiosa Escuela de Cine Sam Spiegel.

La presencia de cine latinoamericano siempre es destacada y en esta edición se presentarán los siguientes títulos: "Rosita, la preferida del Tercer Reich", del chileno Pablo Berthelon, disfrutable aproximación sobre la figura de la popular cantante y actriz Rosita Serrano, "Y en el centro de la tierra había fuego", realización del austríaco Bernhard Herzenauer y rodaje en Ecuador y "Estamos aquí", de la brasileña Cinthia Chameki, quien indaga en la historia de la inmigración judía en Curitiba.

Una curiosidad especial presentada dentro del Espacio ORT, es el material realizado por la televisión china "Judíos en Harbin", que será acompañada por una delegación de estudiantes chinos, de dicha ciudad que se encuentran en nuestro país. Desde otro ángulo, la presencia judía en China es tratada en "Vodka y arroz", de Martha Wolff, sobre la experiencia de Gladys Goldberg y su búsqueda de raíces familiares.

Son reveladoras también las producciones argentinas "Salvar al niño", del psiquiatra y cineasta Bermanro Kononovich; "Alejandra", de Virna Molina y Ernesto Ardito sobre la emblemática figura de la poeta Alejandra Pizarnik; "La otra dignidad", de Martha Wolf y Danny Salzman y "Lejaim a Eliahu Toker", sobre la figura del poeta y pensador realizado por su hija Carina Toker.

Como cierre del festival, el miércoles 5, a las 22 horas, en el Salón Rio de Janeiro de Conrad, se exhibirá la elogiada producción polaca "Rosa", de Wojciech Smarzowski, ambientada en la inmediata posguerra.

### CONFERENCIAS

El festival alberga además de las películas a una serie de importantes actividades culturales. Es así que dentro del Espacio ORT, el profesor invitado Dr. Gustavo Perednik ofrecerá una conferencia el lunes 3, a las 20 horas, sobre Hanna Arendt y la banalización de la Shoá, exhibiéndose posteriormente como complemento la producción alemana Hanna Arendt de Margarethe Von Trotta.

El profesor Perednik también expondrá sobre La Primera Guerra Mundial en la historia judía. A un siglo de su estallido, el martes 4, a las 21 horas.

El miércoles 5, a las 19.30 horas, se presentará el libro "Isaac Borojovich y la Memoria Uruguaya de la Shoá", del Dr. David Serrano Blanquer, editado por Trilce, a cargo del autor y el Lic. David Telias, Coordinador de Estudios Judaicos, Universidad ORT Uruguay y el protagonista del libro, sobreviviente de la Shoá, Isaac Borojovich.

Ese mismo día, pero a las 20.45 horas, el cineasta argentino Miguel Kohan (Orquesta de los maestros), presentará el Work in Progress del proyecto documental "América Colonial Judía", con diversos materiales de investigación.

Otra actividad destacada tendrá lugar el domingo 2, a las 19.30 horas, cuando se presentará el libro, "Toda verdad suele ser escandalosa", de Fanny Deborah Szttern, editado en Argentina por Dunken.

### CINE URUGUAYO

El cine uruguayo tendrá su espacio a través de producciones de la Universidad ORT, que incluyen: "Lo que amamos tememos", "La Cena", "Más que celos" y "Garra Charrúa". Además habrá una selección de los ganadores del Festival Internacional de Animación 2013, organizado por la Facultad de Comunicación y Diseño, junto a trabajos de alumnos de Animación Digital.

Se presentarán en el festival los cortos israelíes "Una cosa tan chica", animación de Mizmor Watzman, "Chaja & Mimi", dirigido por Eric Essen y "Wild Dogs", del realizador Daniel Najenson.

Todas estas producciones participarán de la competencia con el Voto del Público. Las conferencias, presentaciones de libros, exhibiciones de cortos y todas las actividades presentadas por la Universidad ORT de Uruguay son con entrada libre.

El festival fue designado de Interés Presidencial, también el Ministerio de Turismo y Deporte lo instituyó de Interés Turístico, el Ministerio de Educación y Cultura a través de la oficina de ICAU lo instituyó de Interés Cultural, y la Intendencia Departamental de Maldonado de Interés Departamental. Auspician también Municipio de Punta del Este, UTE, INCAA, Argentina, Universidad ORT Uruguay, Instituto Goethe, AMIA, Kehila Montevideo, Museo del Holocausto de Buenos Aires, Cipemu, Beit Halogem de Israel y las embajadas de los países participantes incluidas las de Alemania a través del Instituto Goethe, Argentina, Chile, Francia, Israel y Polonia.

Montevideo, Uruguay  
UNoticias  
MC

Regístrate y accede a comentar los artículos, acceso al archivo, edición impresa, contenidos exclusivos y más.

Ya es usuario registrado? Utilice el botón Ingresar ubicado en la cabecera del portal.

Regístrate

Publicidad

La mejor VISTA de la ciudad de MONTEVIDEO

Abierto de Lunes a Viernes de 12 pm a 3 pm. Pasa Escrutado

\$440

Radisson MONTEVIDEO VICTORIA PLAZA HOTEL

EL ELEGIDO DE MONTECABLE DIGITAL HD

Haz click aquí y conoce la programación.

u cm Una empresa del Grupo Falck

Ultimo Momento

- 09:23 - Advierten por fuertes lluvias: Para Metsul lo peor todavía no llega
- 09:08 - Seis policías indagados por dos jóvenes baleados en Carrasco
- 08:53 - "La Anunciación" de El Greco subastada por 5,877 millones de dólares
- 08:43 - Junta anticorrupción advierte sobre riesgos ante presencia de narcotraficantes
- 07:56 - Detectan "niveles elevados de radiactividad" en la central nuclear de Sellafield, en Gran Bretaña
- 07:45 - La Ciudad Vieja es el lugar más fotografiado de Uruguay en el mundo

Las Más...

Leídas Enviadas Comentadas

1. Violencia doméstica: Una mujer le prendió fuego a la casa de su ex con sus hijos dentro
2. Sendic "tremendamente satisfecho": Campiani está preso gracias a ANCAP
3. Fuerza Aérea rescató a cinco personas en Durazno, intentaron cruzar un arroyo crecido
4. La Ciudad Vieja es el lugar más fotografiado de Uruguay en el mundo
5. Detectan "niveles elevados de radiactividad" en la central nuclear de Sellafield, en Gran Bretaña

Próxima actualización: 09:33

Servicios Encuestas Humor

Horóscopo

Madame Jolly - Tel 094 513 827

Sorteos

Lotería

Cotizaciones

US\$	21,30	21,80
€	28,90	29,95
RS	8,25	9,75
\$	1,50	2,50

Encuestas

ver más

Servicios Encuestas Humor